



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Achim Maxion ist neuer Abteilungsleiter der Umweltabteilung im Regierungspräsidium Stuttgart

14.10.2022

Regierungspräsidentin Susanne Bay: „Achim Maxion ist ein hervorragender Fachmann mit einem über Jahre gewachsenen Netzwerk und großer Erfahrung“



Naturschutzgebiet Eselsburger Tal

Benjamin Waldmann

Regierungspräsidentin Susanne Bay hat Achim Maxion zum neuen Leiter der Umweltabteilung im Regierungspräsidium Stuttgart (RPS) bestellt. Er folgt Rudolf Uricher, der zum 19. Juni 2006 die Abteilung übernommen und über 16 Jahre mit großem Erfolg geleitet hatte. Uricher war Ende September dieses Jahres in den Ruhestand gegangen.

„Für seinen Einsatz und sein Wirken für das Regierungspräsidium danke ich Rudolf Uricher herzlich und wünsche ihm für die Zukunft und die neue beginnende Lebensphase alles Gute. Gleichzeitig freue ich mich sehr, dass wir mit Achim Maxion einen hervorragenden Fachmann mit einem über Jahre gewachsenen Netzwerk und großer Erfahrung in der Umweltverwaltung für die Leitung der Abteilung 5 gewonnen haben“, so Regierungspräsidentin Susanne Bay. „Ich wünsche Herrn Maxion viel Erfolg und freue mich auf die gemeinsame Zusammenarbeit.“

Achim Maxion ist Diplom-Ingenieur der Fachrichtung Verfahrenstechnik und hat langjährige Erfahrungen in der Gewerbeaufsicht. So war er unter anderem beim Gewerbeaufsichtsamt Stuttgart, dem Gewerbeaufsichtsamt Villingen-Schwenningen und dem Umweltministerium in verschiedenen Funktionen tätig, bevor er am 1. Januar 2005 beim Regierungspräsidium Stuttgart die Leitung des Referats 54.4 Industrie Schwerpunkt Arbeitsschutz übernahm. Maxion hat aufgrund seiner fundierten Ausbildung und seiner umfangreichen Berufserfahrung auf verschiedenen Ebenen der Landesverwaltung beste Voraussetzungen, die Abteilung 5 erfolgreich weiter zu leiten.

Auf seine neuen Aufgaben freut sich Maxion: „In der Umwelta Abteilung des Regierungspräsidiums Stuttgart kommen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus den unterschiedlichsten Wissenschaftsdisziplinen zusammen. Auf die Arbeit mit Ihnen sowie den Referatsleitungen freue ich mich. Unsere Arbeit für die Umwelt ist zugleich stets ein Arbeiten für das Wohl der Menschen in unserem Land.“

Kategorie:

Abteilung 5 Regierungspräsidentin Umwelt